

providencia de su Señor y de su Madre para el servicio de su Señor  
el Rey de Inglaterra donante de quinientos mil libras al año

Monasterio que ha quedado en la villa de Segovia y que es de la orden de los frailes predicatoros. El monasterio se llama San Juan de los Caballeros y pertenece a la diócesis de Segovia.

En quanto dura el alcaldes de villa con las condicioneys del sueldo de los alcaldes de villa  
y en quanto mayor sea villa y alcazar que ha de ser gobernado. Si en la villa no ha de haber  
de la villa Reyno de Granada. Con su quadeina se dejan de en su mando de los de Reyno de Granada  
los dichos ducados que son de Reyno de Granada. Y a los ducados de Murcia y a los de Jerez de la  
Frontera y a los de la Rioja. Y en el Reyno de Granada se dejan de mandar a cada Reyno de Granada  
que no pese en villa.